



Morena inicia nueva etapa con Brugada

Inicia una nueva etapa en Morena de la Ciudad de México, la contienda por la precandidatura a la Jefatura de Gobierno terminó y hoy existe unidad entre sus militantes para impulsar a Clara Brugada.

Con ese mensaje concluyó la reunión entre Omar García Harfuch, Miguel Torruco, Mariana Boy y Hugo López-Gatell, así como aspirantes a las alcaldías, integrantes de la dirigencia estatal y el mandatario local, Martí Batres, la cual fue encabezada por Claudia Sheinbaum y Clara Brugada.

La precandidata de la coalición “Juntos Hacemos Historia en la Ciudad de México”, Clara Brugada, agradeció el respaldo de Sheinbaum a quien calificó de compañera de mil batallas.

“Somos un gran equipo que construirá el segundo piso de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México y en el país. Unidas seguiremos haciendo historia”, puntualizó.

En tanto, el Congreso aprobó en sesión ordinaria la licencia definitiva al cargo como alcaldesa de Iztapalapa de Clara Brugada. /**ARMANDO YEFERSON**



ACUERDO. Aspirantes y dirigentes morenistas se comprometieron a mantener la unidad